Elternbrief Nr. 12 06.12.2012



Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer, liebe Eltern, Schüler/-innen und Lehrer/-innen!

Ereignisreiche Wochen und Wochenenden liegen hinter uns, die deutlich machen, das Engagement belohnt wird.

Unsere Teilnahme an der ING-DiBa-Aktion "DiBaDu und Dein Verein" hat gezeigt, dass wir in kurzer Zeit viele Teilnehmer mobilisieren konnten. Schlussendlich haben wir mit Rang 3.773 (bei 401 Stimmen) von rund 20.000 teilnehmenden Vereinen zwar keine Geldprämie erhalten, aber das Ergebnis zeigt, dass wir gemeinsam eine Menge erreichen können. Der letztprämierte Platz 1.000 hatte 7.896 Stimmen. Die ING-DiBa hat angekündigt, nächstes Jahr wieder eine Aktion starten. Wir gucken uns genau an was da kommt und würden ggf. wieder auf Sie zukommen.

Am Wochenende 26./27. November 2011 und am 3. Dezember 2011 fanden die angekündigten vorweihnachtlichen Aktivitäten der Schule und des Fördervereins statt. Beide Termine wurden im Vorfeld mit viel Engagement der Schüler, Lehrerinnen und Eltern vorbereitet, indem Plätzchen gebacken und Pralinen hergestellt wurden; anschließend wurde noch alles weihnachtlich verpackt. Zusätzlich hat Frau Wentzlaff mit einigem Dutzend Gläsern voll selbstgemachter Marmelade in den unterschiedlichsten exotisch klingenden Varianten einen Verkaufsschlager beigesteuert.

Bei der Veranstaltung im Holiday Inn haben insbesondere Eltern der Schüler das Auftaktkonzert der "Schönefelder Festtage" organisatorisch begleitet und tatkräftige Unterstützung bis in die Nacht geleistet. Doch bereits am Sonntagmorgen waren schon wieder viele helfende Hände dabei, den Verkaufstand und die Pralinenwerkstatt aufzubauen. Über den gesamten Tag verteilt engagierten sich Eltern, Schüler und die anwesenden Lehrerinnen bei den verschiedenen Aktivitäten, darunter auch eine Krippenspielaufführung der Schülerinnen und Schüler. Am Ende dieses Tages konnten wir aus allen Aktivitäten zusammen Einnahmen von ca. 250 € in den Tageseinnahmen-Topf des Hotels abliefern. Offensichtlich wurden wir als sehr präsente und aktive Schule wahrgenommen, denn unser Schönefelder Gymnasium wurde bei der heutigen "Preisverleihung" im Holiday Inn mit einem Scheck über 1.250 € belohnt – ein sehr hoher Betrag, wenn wir diesen mit dem der anderen Schulen vergleichen. Dieses Geld steht nun für schulische Zwecke zur Verfügung und kommt direkt unseren Schülern und Schülerinnen zu Gute!

Auch am 3. Dezember 2011 – auf dem Weihnachtsmarkt in Großziethen – konnten wir wieder auf engagierte Eltern, Schüler und Lehrerinnen zählen: Wir waren mit einem Bastelstand der Schule und einem Verkaufs- und Informationsstand des Fördervereins vor Ort. Pünktlich zum Beginn des Weihnachtsmarktes fing es leider an zu regnen und so ist sicherlich der eine oder andere lieber zu Hause geblieben. Dennoch konnten wir am Ende Einnahmen von ca. 100 € für uns verbuchen.

Insgesamt dürfen wir feststellen, dass es uns gelungen ist, unsere Schule nach Außen sehr positiv darzustellen und dabei auch noch den einen oder anderen Euro in unsere Kasse zu holen. Unser Dank gilt daher allen Beteiligten, die sich an den unterschiedlichen Stellen der Vor- und Nachbereitung und natürlich an den Veranstaltungen selbst beteiligt haben. Sie waren alle toll dabei! Eine ganz besonderer Dank sei an dieser Stelle an Frau Wentzlaff gerichtet, die alle Aktivitäten mit hohem persönlichen und logistischen Engagement begleitet hat und insbesondere mit ihren selbst gemachten Marmeladen dazu beigetragen hat, dass an unseren Ständen der "Euro rollte". Herzlichen Dank!

Ihr Förderverein Evangelisches Gymnasium Schönefeld e.V.